

Yarani a reçu la visite du Nonce Apostolique

L'Ecole de formation professionnelle Yarani a eu le bonheur de recevoir le Nonce apostolique en Côte d'Ivoire, Mgr Mauricio Rueda Beltz, le mardi 03 décembre 2024.

11/12/2024

L'Ecole de formation professionnelle Yarani a eu le bonheur de recevoir le Nonce apostolique en Côte d'Ivoire,

Mgr Mauricio Rueda Beltz, le mardi 03 décembre 2024.

Après avoir parcouru les locaux de l'école et salué les élèves en cours, Son Excellence Mgr Mauricio Rueda Beltz a rencontré tous les acteurs du centre, auxquels il a exprimé son immense joie d'être parmi eux.

Il a affirmé son attachement à cette école pour 2 raisons :

1. A l'annonce de son ordination épiscopale, un des premiers messages de félicitations qu'il a reçu, venant de la Côte d'Ivoire, lui a été adressé par le vicaire régional de l'Opus Dei, l'abbé Serge Abdoulaye Sissoko qui a pu être présent à la cérémonie d'ordination à Rome, le 9 septembre 2023.

2. Yarani lui a offert à son arrivée à Abidjan une délicieuse tarte "Yarani".

L'école, en guise de reconnaissance pour le privilège de sa visite, a remis au Nonce un souvenir portant son blason épiscopal.

La liesse des apprenantes et du personnel après la bénédiction du Nonce, a fait de cette visite un moment inoubliable pour tous.

Pour rappel, Mgr Mauricio Rueda Beltz est le Nonce apostolique en Côte d'Ivoire, successeur de Mgr Paolo Borgia (2019 à 2022). Outre l'espagnol, il parle le français, l'anglais, l'italien et le portugais.

Avant la Côte d'Ivoire, il avait servi en Guinée, au Chili, aux États-Unis, en Jordanie, à la nonciature apostolique de Lisbonne au Portugal et au Saint-Siège à Rome.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/yarani-a-recu-
la-visite-du-nonce-apostolique/](https://opusdei.org/fr-ci/article/yarani-a-recu-la-visite-du-nonce-apostolique/)
(31/01/2026)